

RESULTADOS DE INGENIERÍAS CONFIRMAN QUE PROYECTO DE FUNDICIÓN PAIPOTE ES RENTABLE



El directorio de la Empresa Nacional de Minería (Enami) conoció los resultados preliminares de la ingeniería de factibilidad del plantel y los estudios de la prefactibilidad de la refinería y la planta de metales nobles que confirman la rentabilidad económica del complejo que la estatal impulsa en la zona de Paipote.

“Los datos confirman que tenemos un buen proyecto sobre la mesa y que la modernización de la FHVL es un buen negocio y el único en desarrollo. Este proyecto recupera la capacidad de fundición en el país y espera la aprobación ambiental necesaria para iniciar la construcción de sus obras que serán vitales para el país y para Atacama”, destacó el vicepresidente ejecutivo de la estatal, Iván Mlynarz.